



5 Siswa SMA Swasta Nusa Bangsa Tabulahan Lolos Seleksi Siswa Berprestasi

Terbitsulbar.com MAMASA – Seleksi siswa berprestasi SMA/SMK se-Sulawesi-Barat senin 21 Maret 2022 lalu, di ikuti oleh kurang lebih 700 siswa SMA/SMK se-Sulawesi-Barat tes secara online.

100 orang siswa dinyatakan lolos dalam seleksi itu dan akan diberikan pembinaan dan bimbingan khusus di Lembaga Penjaminan Mutu Pendidikan (LPMP) Majene, Sulawesi Barat.

Yang akan dilaksanakan mulai tanggal 25 s/d 27 maret 2022 sehingga dapat melanjutkan pendidikannya ke Perguruan Tinggi Negeri (PTN) terkemuka di Indonesia dan sekolah kedinasan.

SMAS Nusa Bangsa Tabulahan, satu-satunya sekolah swasta yang mengikuti seleksi berhasil meloloskan 5 orang siswa dalam ajang seleksi siswa berprestasi SMA/SMK se-Sulawesi-Barat.

Siswa-siswa yang berprestasi yang berhasil lolos seleksi diantaranya, Hilven Juan (urut 29), Wincun Pardila (urut 38), Wiwin (urut 48), Cindi Novelia (urut 58), Dhita Gip (urut 59).

Kelima siswa tersebut adalah anak didik Sekolah Menengah Atas Swasta (SMAS) Nusa Bangsa Tabulahan, Kecamatan Tabulahan, Kabupaten Mamasa, dibawah bimbingan Christian selaku kepala sekolah.

Kepala Sekolah SMAS NUSA BANGSA TABULAHAN Christian, saat dikonfirmasi via WhatsApp miliknya Minggu 27 Maret 2022 menurutnya, ini sebuah kebanggaan dan prestasi yang luar biasa buat SMAS Nusa Bangsa.

SMAS Nusa Bangsa merupakan satu-satunya Sekolah Swasta yang bisa lolos dalam ajang siswa berprestasi SMA/SMK se-Sulawesi-Barat.

Kata dia, kiranya anak-anak kami yang lolos ini dapat berhasil dengan baik agar dapat melanjutkan pendidikannya ke jenjang lebih tinggi.

“Kelima siswa berprestasi ini bisa melanjutkan ke perguruan tinggi yang berkualitas, sekaligus semoga bisa mendapat beasiswa dari pemerintah”.ungkapnya

Harapnya, Semoga siswa berprestasi ini bisa berhasil melanjutkan pendidikannya diperguruan tinggi yang berkualitas dan bisa menerima beasiswa dari pemerintah daerah.

“Keberhasilan SMAS Nusa Bangsa Tabulahan akan lebih bergegas lagi untuk melahirkan generasi-generasi yang berprestasi khususnya dikecamatan Tabulahan ini”.ungkap Christian dengan penuh semangat

Christian juga menambahkan, kelima siswa yang lolos dalam ajang seleksi siswa berprestasi ini tidak lepas dari kerja keras ibu bapak guru dalam memberi bimbingan belajar dan kerja keras siswa berprestasi giat belajar baik disekolah maupun

dirumah.

“Ini awal dari keberhasilan SMAS Nusa Bangsa dan tidak akan berhenti disini, namun tetap akan terus mengejar prestasi lainnya”. tutupnya (Sukir L Bayan)